

Beschluss

25. April 2024
1 von 1

Ruhebänke Am Heimbach, Programm "Treffpunkt Bewegung in ihrem Stadtteil"

Zu diesem Punkt ist Frau Fröhlich-Künzel und Frau Reimann als Vertreterinnen des Projektes anwesend.

Das Programm ist ein Bewegungsangebot speziell für ältere Menschen, unterstützt wird dieses auch vom Gesundheits- und Sportamt.

Die Treffen finden im Bereich von der Backstube durch den Grünzug am Heimbach bis zum Katharina-von-Bora-Haus statt. In diesem Bereich sollen Ruhebänke aufgestellt werden, damit die Teilnehmer die Möglichkeit haben sich zwischendurch auszuruhen. Frau Engelke berichtet, dass der Seniorenbeirat die Bänke genehmigt bekommen hat, deren Standorte aber in Absprache mit der Stadt abgesprochen werden sollen.

Beschluss:

„Der Ortsbeirat Wehlheiden fordert den Magistrat auf, im Bereich der Wehlheider Wiese am Heimbach und im Verlauf des Grünzuges 4 neue Bänke aufzustellen. Die genauen Standorte sollen in Absprache mit dem Senioren- und Behindertenbeirat, sowie mit Vertreter*innen des Programms abgesprochen werden.“

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Sabine Nödler
Stellvertretende Ortsvorsteherin

Annika Kuhlmann
Schriftführerin